
Subject: Was meint Ihr??
Posted by Pelzmantel on Sun, 03 Aug 2008 05:38:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich habe vor ca.2 Jahre eine HT über Melplast gemacht, mir wurden damals ca.3100 Teile
eingesetzt ( laut Can).
Diese 3100 Teile sollten nur im vorderen Bereich eingesetzt werden. Can hat zwar nach der HT
das immer noch behauptet sie seien im vorderen Bereich eingesetzt worden , stimmt aber nicht
man kann es an die Einstiche sehen das sie auf den ganzen Kopf verteilt worden sind. Leider
habe ich keine Bilder mehr direkt nach der HT. Was mir vor der HT gesagt wurde über das
Ergebniss und wie es dann tatsächlichen geworden ist liegen Welten ( für mich jedenfalls). 
Auf den Fotos sieht es besser aus als in natura. 

Ich will hier niemand schlecht machen! Ich kann nur für mich reden und muss sagen ich bin
nicht zufrieden damit!
Null dichte vor allem im vorderen Bereich / Geheimratsecken usw.
Can hat mir auch angeboten es sich anzuschauen und dann zwecks einer Nachbehandlung zu
verhandeln, ich habe es abgelehnt weil ich nicht zufrieden war und ich nicht das Risiko eingehen
möchte wieder Spenderhaare zu verlieren.
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